Zwei Lehrer sagten der Schule adieu

Heinz Möller und Dieter Happel verabschiedet

Altmorschen verlassen.

Für den Ferien die Altersteilzeit begonnen. Er ist im Dezember 1942 geboren, ein ech-

hausen versetzt. Doch es zog Versetzungsanträgen wurde (BMN)

ALTMORSCHEN. Nach vielen 1989 sein Wunsch Wirklich-Jahren im Schuldienst haben keit. Als Konrektor kehrte er Heinz Möller und Dieter Hap- an die Altmörscher Grundpel, der im Oktober 62 Jahre schule mit Förderstufe zurück alt wird, die Georg-August- - nun als Konrektor. Als gute Zinn-Schule in Seele der Schule sowie als Lehrer und Erzieher im besten Sinne bezeichnet ihn Schul-Heinz leiterin Vera Klein. Mit seinem Möller hat mit Ausscheiden ende eine Ära.

"Gute Seele der Schule"

Seit September 1968 war ter Altmörscher der gebürtige Gießener Dieter durch und durch.
Nach Schule, Studium, Referendariatszeit und den ersten

der geburtige Giebener Dieter Happel Lehrer an der Georg-August-Zinn-Schule und dort Ende der Siebziger Jahre für Lehrerjahren in Heinebach vier Jahre Pädagogischer Leikam er 1974 wieder in seinen ter der Förderstufe, die er in Heimatort. Aus dienstlichen dieser Zeit mit aufbaute. Ne-Gründen wurde er 1980 an die ben der Schule galt sein Herz Grundschule nach Lispen- dem Sport, insbesondere dem Volleyball beim TSV Altmorihn zurück. Nach mehreren schen, berichtet Vera Klein.